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Aos onze dias do mês de maio de dois mil e vinte e três foi realizada a reunião do Conselho
Municipal de Turismo – COMTUR, no formato híbrida: online através do endereço eletrônico
https://webconf.londrina.pr.gov.br/b/con-xex-a1v-6m1 e presencial no Museu Histórico de
Londrina “Pe. Carlos Weiss”, à rua Benjamin Constant, 900, centro. Os membros do COMTUR
foram convocados, via e-mail e WhatsApp do grupo. Estavam presentes na reunião os
seguintes membros: Cristiane Y. Toma (ABAV), Rosângela Aparecida R. Gondo (ADETUNORP),
Roberta F. Zulin e Gilceia Cabral (CODEL), Pietro Veronesi (CONAM), Luciana de Paiva Luquez
(IPPUL), Luiz Afonso R. H. Giglio (LONDRINA CONVENTION), Gustavo H. Marconi (ONDA),
Leda Harue Terabe (SEBRAE), Graziella S. Damante (SEMA), Newton E. Felício
(SINDEGTUR), Edméia Ribeiro (UEL), Edvaldo Viana (UGT), Leandro H. Magalhães (UNIFIL) e
Ângelo Barreiros (UNIMOL). Pauta da reunião: 1. Apresentação da Escola de Turismo de
Curitiba – Sra. Rosângela Gondo; 2. Informações e discussões sobre a realização da 7ª
Conferência Municipal do Turismo. A presidente Sra. Roberta iniciou a reunião às dezesseis
horas e sete minutos cumprimentando a todos os presentes e em seguida fez a leitura da carta
sobre a exigência da Lei Geral de Proteção de Dados quanto ao Consentimento para o
Tratamento de Dados Pessoais. Todos concordaram. Logo após, a Sra. Roberta disse que a
Sra. Rosângela irá fazer uma apresentação sobre a Escola de Turismo Curitiba e em seguida
vamos falar sobre as pautas da 7ª Conferência Municipal de Turismo. A Sra. Rosângela iniciou
a apresentação dizendo que a escola fará dois anos de existência no mês de setembro próximo,
tem alguns parceiros, como o Senac, Sebrae, o Instituto Municipal CuritibaTurismo. Disse que o
objetivo é qualificar os profissionais da área e tem vinte e três eixos abrangendo todas as áreas
do turismo. Comentou sobre os projetos da escola que são de receptividade, de qualificação de
profissionais, desenvolvimento de atividades, trabalhos voltados ao turismo abrangendo os tipos
de turismo e conhecendo a estrutura e o equipamento que impacta a atividade junto à
comunidade. Comentou também sobre o Destino Turístico Inteligente-DTI que é uma forma
inovadora e sustentável, comprometida com os pilares que impactam positivamente na
qualidade de vida dos moradores na experiência dos turistas. Disse que a Codel e o Comtur já
trabalham em cima disso, mas trouxe mais uma sugestão em cima do assunto. Falou dos eixos
estruturantes da metodologia que são: governança, inovação, tecnologia, sustentabilidade,
acessibilidade, criatividade, promoção e marketing, mobilidade, transporte e segurança.
Apresentou as ações já realizadas pela escola e disse que trabalham muito com os guias, tanto
a Sindegtur como a Liguia e todo o trade turístico. Sempre tem cursos presenciais pelo Senac,
Sebrae, os próprios guias fazem a coordenação de voluntário onde tem a participação de guias
e a sociedade em geral. Finalizando, agradeceu e se colocou à disposição. Em seguida, o
Professor Leandro disse que aproveitando a deixa da escola de turismo, tem um projeto que
estão desenvolvendo, com o apoio do Promic, de formação na área de economia criativa, onde
tem oito cursos, um de patrimônio e mais sete, mas estão com dificuldades de fechar as vinte
vagas em cada curso, o pessoal reclama que não tem formação e é uma formação de
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qualidade, tem profissionais muito bons em cada área de atuação, inclusive tem uma pessoa do
Sebrae, gostaria de reforçar o convite para fazerem a inscrição e divulgar, primeiro porque tem
o compromisso junto ao Promic das vinte vagas e segundo porque são cursos bons mesmo,
bem produzidos e tem qualidade. Disse ainda que a Escola de turismo é uma iniciativa
interessante, é de se pensar em trazer para Londrina. A Sra. Rosângela questionou a Sra.
Roberta sobre roteiro dos pontos turísticos. A Sra. Roberta disse que foi contratado o Sebrae
para fazer o Plano Estratégico do Turismo, planejamento turístico, mapear as ações e dentro
desse plano está o ônibus turístico. Convidou a Sra. Rosângela e o Sr. Newton para uma
reunião, para colaborarem, enquanto prefeitura, na estruturação dos roteiros do município, o
que acham pertinentes para poder colocar nesse ônibus, porque o primeiro passo é ter esses
roteiros para daí abrir a licitação para ver quais empresas gostariam de operar esses roteiros. A
Sra. Rosângela disse que é preciso criar os pontos de parada. Prosseguindo, a Sra. Roberta
passou ao assunto da 7ª Conferência Municipal de Turismo, disse que hoje, na parte da manhã,
a Comissão da Conferência se reuniu para fazer os ajustes no Edital e no Regimento Interno. A
Comissão sugeriu fazer a inscrição pelo google forms, o link será enviado junto ao convite para
todas as entidades e também para todos os conselheiros para que estejam replicando a quem
acharem de direito. Será divulgado no site da Codel, da prefeitura, a divulgação em massa é
interesse do Conselho, quanto mais gente participar melhor e também quem quiser fazer a
inscrição presencial na Codel, tem a equipe da Codel das 12 às 18h para atender. A Sra.
Roberta fez a leitura do Edital e do Regulamento, disse que o tema da Conferência será
“Destino Turístico Inteligente”, onde todos aprovaram. A Sra. Roberta deixou claro que só vai ser
possível se candidatar a uma vaga no Conselho quem participar da Pré-Conferência e da
Conferência. Foram feitas sugestões a respeito do crachá, do formulário de inscrição. O Sr.
Pietro fez a leitura do Regimento Interno da Conferência, houve alguns questionamentos,
sugestões e por fim aprovado por todos os Conselheiros presentes. O Sr. Viana questionou
como fica se não tiver candidato em algum dos segmentos. O Professor Leandro disse que o
Conselho toma posse e depois faz novo chamamento para as entidades que constam com
vacância e serão votadas na reunião do conselho. A Sra. Roberta pediu para todos
encaminharem sugestões de entidades dos segmentos para serem encaminhados os convites.
Sem mais nada a tratar, a Sra. Roberta agradeceu a participação de todos, e deu a reunião por
encerrada às dezessete horas e trinta e três minutos deste mesmo dia. A presente Ata foi
lavrada por Gilceia Cabral, que será lida e aprovada por todos os presentes.
 
                                                                                                                                                 
   Londrina, 11 de maio de 2023.
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